

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

19 de noviembre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Artículo César Cravioto	La lucha frontal vs. La extorsión en CDMX	Durante la presentación de la estrategia contra la extorsión, la jefa de Gobierno Clara Brugada aseguró que no dará tregua en el combate a este delito y, como parte de la estrategia integral, presentó un conjunto de medidas que incluyen tanto acciones legislativas como operativas. En este mismo esfuerzo, se van a fortalecer las capacidades operativas de la SSC y de la FGJ.
REFORMA	Circuito interior	Criticán vigilancia	¿12 escoltas lo siguen día y noche? Seguro es un funcionario relacionado con la seguridad pública en CDMX. ¿No es esa su responsabilidad? ¿Entonces quién tiene tal Autoridad en el Centro Histórico para hacer uso de tantos recursos? Ay, perdón, era pregunta y resultó respuesta.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	La estrategia sigue	Donde tampoco hubo "puente" de descanso fue en la Secretaría de Seguridad de Omar García Harfuch. Siguió con la implementación de los 4 ejes de la Estrategia Nacional de Seguridad, reportando detenciones, aseguramientos de arma de fuego, de vehículos y de droga en Edomex, Michoacán, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora y Tamaulipas
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Las conexiones del Cártel de Sinaloa	Nadie sabe cómo terminará la confrontación interna en el Cártel de Sinaloa entre los sucesores de El Mayo Zambada y Los Chapitos de Iván Archivaldo Guzmán. cada uno de ellos con sus numerosos e inestables aliados.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Sin dinero para cumplir promesas	Se entiende la necesidad de ahorrar y eficiente el gasto para el próximo año , pero lo que no se entiende es cómo es que el Gobierno decidió reducir drásticamente los recursos para la seguridad y salud , los principales problemas que enfrenta el país.

Síntesis informativa

19 de noviembre de 2024

EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	85 personas fueron asesinadas al día en México	El gobierno de la presidenta Sheinbaum difundió ayer las cifras de incidencia delictiva en su primer mes. Después de seis años con López Obrador es ya grotesco seguir culpando a Calderón y García Claudia Luna. Cada día de Sheinbaum octubre, 85 personas fueron asesinadas en el territorio nacional.
LA RAZÓN	Rozones	Pionero contra chelerías	Y nos hacen ver que si echamos un vistazo a las alcaldías para ver cuál ha sido la más consistente en materia de ordenamiento de la vida vecinal, la que queda al frente de la fila es Coyoacán, a cargo de Giovanni Gutiérrez. Y es que los operativos contra las chelerías que, es sabido, son origen de desórdenes, conflictos o incluso de actividades delictivas, son representativos de esta demarcación y ha servido de ejemplo a otras que los han ido replicando.
LA RAZÓN	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	La nueva estrategia de seguridad	México requiere de un cambio radical en la estrategia de seguridad y todo parece ser que si en algo se va a diferenciar la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum, será en su plan de seguridad. Ya están tomando medidas que demuestran que se está trabajando intensamente en este tema.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Criticó Sheinbaum criticó la promoción de las guerras	Que frente a líderes mundiales como el estadounidense Joe Biden, el chino Xi Jinping y el francés Emmanuel Macron, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo una severa crítica a la promoción de las guerras y a la entronización del mercado como garante de libertad, así como al olvido y a la deshumanización.
LA JORNADA	Editorial	G-20: el momento de México	En su primera intervención en la cumbre del G-20, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo propuso establecer un fondo para destinar "uno por ciento del gasto militar de nuestros países para llevar a cabo el programa de reforestación más grande de la historia", con base en la experiencia de Sembrando Vida.
EL FINANCIERO	Confidencial	El presupuesto comprometido con la educación	Luego del "lamentable error" de la Secretaría de Hacienda, que le metió tijera al gasto de la UNAM y el IPN, el secretario de Educación y exdirigente nacional de Morena, Mario Delgado, tuvo que salir otra vez de bombero y apagafuegos.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Semarnat con recorte presupuestal	Semarnat tuvo un recorte de más de 25,000 millones de pesos para 2025.

Síntesis informativa

19 de noviembre de 2024

EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Sheinbaum y su agenda en el G-20	Nos hacen notar que la presidenta Claudia Sheinbaum le sacó jugo a las pocas horas que estuvo fuera del país para asistir a la Cumbre del G-20 en Brasil. Además de sus participaciones en el foro, doña Claudia se dio tiempo para tener seis reuniones bilaterales
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Sheinbaum la más activa del G20	No es exagerado decir que fue una de las mandatarias más activas en la cumbre G20 y, para que no quede sólo en lo implícito, eso hizo que el contraste con su antecesor fuese aún más notorio.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	Izquierda aún no sabe por qué perdió	Llevamos 6 años de gobierno de Izquierda en México y la Derecha todavía no entiende por qué han perdido dos elecciones seguidas.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La pareja de la ignominia	Tan patán Ricardo Monreal se comportó la semana pasada ante la opinión pública, como desnudo quedó, mostrándose como un personaje abyecto y rastroso cuando le pegaron un manotazo sobre la mesa.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	El revés de la transición	De nada sirvió adelantar la toma de posesión presidencial. Esa medida, que acortó el tiempo entre la elección y juramento en el Congreso, resultó estéril porque a la presidenta electa se le impidió preparar su gobierno , que es lo que le vemos hacer justo ahora. Pongamos un ejemplo.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Rescatar al Bello Puerto	El paso de los mandos medios y superiores de la SEP y Turismo fue fugaz, lo mismo que John. La reconstrucción de Acapulco y las comunidades de la Costa Chica afectadas por los recientes fenómenos hidrometeorológicos ha recaído desde hace un año en las Fuerzas Armadas.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Zavala	Ahí viene el coco	Hay seres más peligrosos que "el coco" y sí vienen y nos van a comer. Uno de esos seres reales que tienen mucho de monstruosos es Donald Trump.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	El aprendiz	Trump puede ser voluble y víctima del ego, pero no es tonto y mal haríamos en asumirlo así; sus barbaridades pueden llevarnos a confundir su megalomanía con una incapacidad para interpretar la realidad, pero convendría no hacerlo.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Expulsados de la revolución	En su discurso de toma de posesión, la presidenta Claudia Sheinbaum borró a los presidentes sonorenses de su lista de preferidos históricos.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Sheinbaum en la cumbre	La presidenta Claudia Sheinbaum realizó una gira en donde, por primera ocasión desde que tomó protesta, la vimos a ella, en evento internacional de alto impacto, con su agenda, su equipo.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Golpe presupuestal a defensa ambiental	El proyecto de recorte presupuestal a la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) ha preocupado a la nueva titular, Alicia Bárcena, según declaraciones que hizo la semana anterior.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Al quite, hasta el espectral Imjuve	Es tan bajo el interés público y tan altas las expectativas del gobierno sobre la demencial elección popular de jueces, magistrados y ministros.

Síntesis informativa

19 de noviembre de 2024

MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	El regreso al mundo	Hoy se cumplen los primeros 50 días del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, marcados por las reformas constitucionales de su antecesor el 5 de febrero, las preocupaciones por su influencia, las dificultades presupuestales por la fragilidad financiera heredada, las dudas de lealtades, el caso Piedra.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Sheinbaum en el G20	La propuesta que la presidenta mexicana realizó ayer en la reunión inaugural del G20 , de que los gobiernos de las principales economías mundiales destinen un 1% de su gasto militar a un plan de reforestación mundial que reuniría hasta 24 mil millones de dólares para sembrar árboles en zonas deforestadas, es de entrada un planteamiento loable y plausible.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Sobre la deuda	López Obrador incumplió su promesa de no contratar más deuda pública. Cuando tomó posesión como presidente, el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público (SHRFSP), que es la medida más precisa de cuánto debe el gobierno, equivalía al 46% del Producto Interno Bruto (PIB).
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Fracasa la maquinaria para candidatos judiciales	Los números no les dan. Sea por desinformación, porque no se creen con aptitudes, porque desconfían del procedimiento o por incapacidad, no hay suficientes interesados en concursar para jueces, magistrados y ministros.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Las prioridades torcidas del gobierno	Las prioridades de un gobierno no están donde indican los discursos, sino donde se pone el dinero. El presupuesto para 2025 nos señala que la educación no es prioridad. Tampoco la salud, ni la defensa de los mexicanos en Estados Unidos ante el vendaval que viene, ni la protección del medio ambiente ni el crecimiento económico.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Sheinbaum se reunió con Biden	No estaba en la agenda, pero la presidenta Claudia Sheinbaum se reunió con el mandatario de Estados Unidos, Joe Biden.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Trump quiere lealtad en su equipo	Los primeros nombramientos de Donald Trump para lo que quiere que sea su gabinete y equipo más cercano digo quiere, porque faltan ratificaciones del Senado-confirman que el presidente electo de EU aprendió algo de sus primeros cuatro años en la Casa Blanca más vale lealtad que la capacidad o experiencia.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La elección judicial no entusiasma	Cuando faltan apenas cinco días para que venza el plazo para el registro de aspirantes 881 posiciones de juzgadores que serán sometidos a la decisión de la ciudadanía en los comicios extraordinarios del de junio próximo, las características del proceso son el desinterés y la opacidad.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Cumbre de líderes del G20	La presidenta Claudia Sheinbaum, da muestras de su particular estilo de gobernar. Su presencia en Brasil, dio un vuelco a la política exterior de México.

Síntesis informativa

19 de noviembre de 2024

EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret	Los ilusos esperanzados de Trump	Primero se esperanzaron en que Donald Trump metiera en cintura López Obrador cuando coincidieron como presidentes al inicio de sus administraciones.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	La utopía de Sheinbaum en la Cumbre del G20	Saludamos la presencia de Claudia Sheinbaum en la Cumbre del G20. Por fin se abandona el principio obradorista de que la mejor política exterior es la buena política interior.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	La precampaña en la Corte	Quien ya lleva una precampaña muy adelantada para la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación es la ministra Yasmín Esquivel. Nos cuentan que en los últimos días, se le ha visto en diversas reuniones con jueces y magistrados, presuntamente para discutir sobre la reforma judicial.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Sheinbaum y la cubre del G20	Que le calló la boca a los lectores de noticias de la tele y el radio en México, analistas de periódicos que no hablan inglés, quienes aseguraban que a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, le harían el feo en Brasil.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Chile enalteció avances en salud de México	Gabriel Boric, presidente de Chile, encuentra inspiración en las políticas sociales mexicanas, por lo que reconoció a la presidenta Claudia Sheinbaum durante la Cumbre del G20. Enalteció avances en salud, pensiones y un Estado "generoso".
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	México regresó al escenario internacional	La buena noticia es que México regresó al escenario internacional con la participación de Claudia Sheinbaum en la Cumbre del G20 en Brasil.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Lamentable error	El gobierno quiso castigar a las universidades tradicionales y favorecer a las de López Obrador. ¿Con qué criterios? ¿Para qué las mentiras?
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Economía en alfileres	Orientar debidamente el gasto público es obligación de los funcionarios. En cambio darles por su lado a los poderosos es corrupción.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Incomoda a alcaldes el Bachetón de Clarita	Y es que dicen que con el llamado Bachetón puesto en marcha por Clarita Brugada el mes pasado, Raúl Basulto, titular de la Secretaría de Obras, se ha querido despachar con la cuchara grande en lo referente a la asignación de los millonarios contratos
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Mujer entre potencias	La cumbre del G20 en Río de Janeiro marcó un momento histórico para México para Claudia Sheinbaum, quien no sólo debutó en este foro global como la nueva presidenta del país, sino que también lo hizo como la única mujer entre los líderes de las economías más potentes del mundo.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC